

Evo Morales assure que son gouvernement continuera d'investir dans le social



La Paz, 23 juillet, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a assuré que son gouvernement poursuivra son programme d'investissements sociaux malgré la baisse des prix du pétrole sur le marché international.

Durant une conférence de presse, dans le département bolivien de Santa Cruz, il a fait savoir que les augmentations de salaire dans le but d'améliorer la qualité de vie de la population, tout spécialement des secteurs les plus démunis, seront garanties.

Evo Morales a rappelé que la crise mondiale provoquée par la chute des prix des hydrocarbures, vient compliquer la situation dans les pays d'Amérique Latine.

Il a signalé que le gouvernement bolivien combine la croissance économique et les investissements publics et qu'au milieu de cette conjoncture complexe, la Bolivie a vu ses réserves s'accroître .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/100850-evo-morales-assure-que-son-gouvernement-continuera-dinvestir-dans-le-social>



Radio Habana Cuba